地域の労働者と青年の結集をめざす

*横三労連新聞*第39号

プラステーター クライン 100 9 7 2 0 0 9 年 3 9 7 2 1 1 日発行





http://www.yokosan.info/index.htm e mail:yv2t -tnk@asahi net.or.jp docomo au/ソフトパンク 〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210(内線433)



拡大幹事合 宿大成功!

11/28・29に開催された 拡大幹事合宿には、史上最高の 10名が参加し、学習と論議で大 きく成功しました。昨年と同じ三 戸浜の民宿「はら」に集まったメ ンバーは、松本静児新議長の挨拶 のあと、「情勢をどうみるか」by 松本、「横須賀海軍の反戦運動」 by龍山伯、「蝶の飼育と、雑種づ くりの夢」by田中の講義を受けた あと、初参加の藤枝さんに、綱領 「横須賀・三浦地域労連がめざす 道」を音読してもらい、続いてY デッキ宣伝&春闘学習会について の論議を行いました。夕食交流会 には、昨年同様の良型のヒラメに 加え、ビールビンサイズのアイナ メが2尾付き、口をバクバクさせ



ている活きの良さに、一同唖然としました。2次会では、「イタリアとスイスから見たマッターホルンの違い」by山本泰を上映したあと、藤枝さんのマジックと歌を楽しみ、翌日は「鳩山連立政権のアキレス腱と労働組合運動」by渋谷、「地球温暖化、正規雇用増」by新育には気から一免疫力を高めるために」by吉富、を学びました。

いよいよ平和大会が 始まりました!

本日から「日本平和大会」が開催されています。明日は関内ホールで6時半から青年のみなさんによる「ピースシャフト」にドケンジャーも出場します。日曜は横辺文化会館での「閉会総会」。、新原昭治さんからの核密約の最新でいるがあります。「いらない!」を含め、一人でも多くの人に壇上にのぼって欲しいそうです(9:45集合)。

日曜のラストは、「いらない! 原子力空母」の第九パレードへ 第九パレード

戦争の道具をはき出そう 午後1時~ヴェルニー公園 原子力空母の2回目のメンテナ ンスにあたり、成功させる会は 2/6ないし20(土)に、シ ンポジウムを開催します。

神奈川労連が、 結成20周年レセプション!

2009年は、全労連結成20周年の年であり、神奈川労連 も20周年レセプションを1/9に開催します。例年の旗開きは 150人規模ですが、250人規模を予定し、共産党に加え、 民主党と社民党も招待するそうです。横三労連も、2011年 4月28日に結成20周年を迎えますが、2010年中にレセ プションを開催する予定です。従来にない規模で、従来にない 内容で楽しむため、今から知恵を出し合いましょう。